
 

 

REQUERIMENTO Nº 1226/09 
De Informações 

 

“Quanto a providências tomadas em 

relação aos estudos para a criação do 

Conselho Municipal de Esportes, 

conforme Lei Municipal número 

2.705/2.002”. 
 
Considerando-se que, este vereador apresentou Requerimento de número 

267/2.009, solicitando informações quanto à criação do Conselho Municipal de Esportes, 
conforme Lei Municipal número 2.705, de 11 de novembro de 2.002, e 

 
Considerando-se que, em resposta ao requerimento número 267/2.009 o 

Senhor Prefeito diz: ’Informo que não foi encontrado, pelo setor competente, qualquer 
informação do Conselho Municipal de Esportes em administrações anteriores. 
Entretanto, foram iniciados os estudos para cumprimento do disposto da Lei 
2.705/2.002, de 11 de novembro de 2.002, com previsão para finalização ainda neste 
semestre’...    

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Conforme resposta ao Requerimento nº 267/2009, já foram concluídos 

os estudos quanto a Lei Municipal em questão? 
 

2 - Em caso positivo, a atual Administração já tem os nomes que irá 

compor o Conselho? 

3 - Citar nomes, cargos e data de admissão. 

4 – Caso contrário, expor os motivos.  

5 - Outros informes que julgarem necessários. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de agosto de 2009. 

 

 
CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


